



Villa - Chalet en venta en Ciudad Quesada, Ciudad Quesada / Rojas

385.000 €

Referencia: R5184514 Dormitorios: 2 Baños: 2 Terreno: 567m² Construido: 140m²





Costa Blanca South, Ciudad Quesada

Villa independiente con impresionantes vistas al mar y al lago en Ciudad Quesada Experimente la combinación perfecta de encanto mediterráneo y confort moderno en esta excepcional villa independiente. Ubicada en una amplia parcela de 567 m², la propiedad cuenta con vistas panorámicas al mar y al lago salado, un hermoso jardín paisajístico y piscina privada. Ideal para quienes buscan tranquilidad, pero cerca de playas, campos de golf y servicios locales, esta casa ofrece un estilo de vida de relajación, entretenimiento y convivencia familiar. Características principales 2 dormitorios | 2 baños | Parcela de 567 m² Vistas panorámicas al mar y al lago salado Terraza/invernadero acristalado envolvente Hermoso jardín paisajístico de bajo mantenimiento con obras de arte en mosaico Piscina privada y múltiples zonas de estar al aire libre Salón, comedor y cocina de planta abierta con barra de desayuno Cerca de las Playas de Guardamar del Segura, La Marquesa Golf y el Centro de Ciudad Quesada Descripción de la propiedad Adéntrese en esta excepcional villa independiente, con una ubicación ideal para disfrutar de impresionantes vistas al mar y a los lagos salados. El espacio diáfano conecta a la perfección el salón, el comedor y la cocina, creando un ambiente luminoso y acogedor. La cocina, de buen tamaño y con barra americana, es ideal para comidas informales o para recibir invitados. Ambos dormitorios dobles cuentan con armarios empotrados, aire acondicionado y ventiladores de techo. El dormitorio principal cuenta con un amplio y moderno baño en suite con ducha y calefacción por suelo radiante. El baño familiar también es amplio, con accesorios contemporáneos y ducha a ras de suelo. El segundo dormitorio se abre al jardín delantero a través de puertas corredizas, mientras que la parte trasera de la casa cuenta con una terraza acristalada envolvente que funciona como un hermoso invernadero con vistas al jardín, la piscina, los lagos salados y el mar. El exterior de la villa es igualmente impresionante, con un jardín maduro de bajo mantenimiento que exhibe los mosaicos del actual propietario, varias zonas de estar y una hermosa piscina. Hay aparcamiento cubierto para un coche, con espacio adicional para un segundo vehículo. Ubicación y estilo de vida Ubicada en una tranquila zona residencial de Ciudad Quesada, esta villa ofrece la combinación perfecta de tranquilidad y comodidad. Se encuentra a solo diez minutos de las playas de arena dorada de Guardamar del Segura y El Moncayo, y a un corto trayecto en coche de La Marquesa Golf y del vibrante centro de Ciudad Quesada, con sus tiendas, bares y restaurantes. Los residentes disfrutan de fácil acceso a los servicios locales y de un entorno tranquilo y pintoresco. Detalles adicionales Aire acondicionado en salón Aire acondicionado y ventiladores de techo en ambos dormitorios. Armarios empotrados en ambos dormitorios Calefacción por suelo radiante en baño privado. Área de almacenamiento bajo construcción Amueblado Programe su visita privada hoy Esta impresionante villa en Ciudad Quesada ofrece una increíble oportunidad para disfrutar del estilo de vida mediterráneo con vistas al mar y al lago, comodidades modernas y un hermoso jardín. Contáctenos hoy mismo para programar una visita privada y hacer realidad esta casa de ensueño.



Características:

Piscina Privada